

Fahrerflucht in Bad Frankenhausen: Wer kennt diesen grauen Golf?



Ein mysteriöser Verkehrsunfall sorgt für Aufregung in Bad Frankenhausen! Bereits am Freitag, dem 13. Dezember, alarmierte ein aufmerksamer Bürger die Polizei, nachdem er Zeuge eines Vorfalls wurde, der seine Nerven strapazierte. Gegen 15:30 Uhr kam es in der Esperstedter Straße zu einer dramatischen Kollision zwischen einem grauen Volkswagen Golf und dem Fahrzeug eines Geschädigten, der an einer roten Ampel wartete. Doch der Schock! Der Fahrer des Golfes flüchtete sofort nach dem Unfall in unbekannte Richtung!

Die Polizei hat den Schaden am beschädigten Seat auf einen mittleren dreistelligen Betrag geschätzt. Jetzt sucht die Landespolizeiinspektion Nordhausen dringend nach Zeugen und Hinweisen zu dem flüchtigen Fahrzeug! Wer in den letzten Tagen einen Volkswagen Golf mit Auffälligkeiten oder einem Schaden im Frontbereich gesehen hat, wird aufgefordert, sich

bei der Polizei in Sondershausen zu melden. Die Nummer lautet 0361/5743 65 100. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein!

Schnell handeln!

In einer Zeit, in der Straßenverkehrsunfälle an der Tagesordnung sind, ist es umso wichtiger, dass sich die Gemeinschaft zusammenfindet und viele Augen mit offenen Ohren hat. Es geht nicht nur um einen Unfall – es geht um das Sicherheitsgefühl unserer Stadt. Die Polizeidienststelle appelliert an Kfz-Werkstätten: Wenn sich ein Kunde mit einem beschädigten Golf zeigt, melden Sie sich umgehend!

Statistische Auswertung

Ort: Schloss Bellevue, 10557 Berlin, Deutschland

Vorfall: Umwelt, Naturkatastrophe

Ursache: Klimawandel

Beste Referenz: tagesspiegel.de

Weitere Infos: bundespraesident.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)